



町の公営住宅



山崎 英樹 町長
町営住宅がほとんど空き家のない状況です。

安部朋次議員
本年度予算で住宅建設設計調査費が計上され次年度以降での建設が見込まれます。用地選定は地域の活性化、利便性など十分考えて決定することを提案します。

公営住宅難の解消には、町内に実家を持つた若い世代が実家へ帰るため二世帯住宅への改築の必要があり、改築資金利子助成制度に加え、改築資金も助成する考えは。

A Q 地域振興と利便性を考慮
平成二一年度で新規の住宅、八戸程度を予定しています。

本年度その建設場所を含め、地域振興と利便性を考慮して設計をします。

連担地は空き家の増加、高齢化も進んでおり、地域と一体となった公営住宅を新築、改築、購入される場合に、借入金の利子相当額を助成します。

山崎 英樹 町長
憩いの郷「衣掛」の運営は、指定管理者制度により、大新東が運営しています。この制度による利用客の増減など、現状とその成果、今後の見通しは。

石橋 宏議員
憩いの郷「衣掛」は指定管理者制度により、大新東が運営しています。この制度による利用客の増減など、現状とその成果、今後の見通しは。



憩いの郷 衣掛

A Q 衣掛としての企画を

石橋 宏議員

憩いの郷「衣掛」は指定管理者制度により、大新東が運営しています。この制度による利用客の増減など、現状とその成果、今後の見通しは。

A Q 銀山街道への取り組みは経済的波及効果を

石橋議員

昨年、石見銀山が世界遺産に登録され、本町も銀山街道として脚

光を浴びてきました。

今後、銀山街道をど

のように活かしていくのか。

また、観光客の増加が予測されるなか、本

町としての特産品の開発が必要です。

今後の取り組みは。



銀山街道イベント 茶屋むすめたち

A Q 保育所の今後の運営は工夫をしながら

山崎町長

保育職員は、近年採用していません。三〇・

四〇歳代の保育士がい

ないという課題や退職者もあり、全体のバランスが悪くなっています。



山崎町長
森林セラピーを中心とした体験交流プログラムの推進や、自然豊かな山々を活かしたトレッキング、銀山街道ウォークなど、交流人口の拡大を目指します。この交流を定住に結びつけ、町内全域への経済的な波及効果を考えていきます。



安部議員
保育所は四ヶ所で八〇名余りが入所しています。民営化が検討されているが、財政状況や職員定数削減の方向だけでなく、職員の補充については、現在の入所児童の環境を第一に考え、退職職員の補充をする必要があるので。

民営化を検討中で、町職員として採用することに問題があり、その後の人材を得ることについて工夫をし、場合によつては民間の方も借り、人的体制を整備します。